



LA SARRAZ - ASSOCIATION DES AMIS DU CHÂTEAU

La carte postale des Jeudis du Château

Chère lectrice, Cher lecteur,

Jeudi 6 juillet dernier, on a vécu une soirée mémorable au Château de La Sarraz ! Imaginez, plus de 500 personnes réunies sous un ciel d'été étoilé pour écouter les mélodies entraînantes de Paul Mac Bonvin. Son style country-rock a fait vibrer les vieux murs du château et l'enthousiasme du public était contagieux. On aurait dit que la magie de la musique avait transporté tout le monde dans une autre dimension !

La météo, quant à elle, a fait des merveilles. Une nuit d'été douce, avec juste ce qu'il faut de brise pour nous rafraîchir, c'était simplement parfait.

Et ce n'est pas tout ! Le 20 juillet, les cinq musiciens et musiciennes de « The Waffle Machine Orchestra » prendront le relais. Leur dynamique et percutant swing promet d'être tout aussi envoûtant. Le Château de La Sarraz se prépare déjà à vibrer au son de leurs mélodies. Ce prochain concert (gratuit avec chapeau) s'annonce tout aussi fantastique. Davantage d'infos sur notre site web: www-les.jeudis.ch

Votre Association des Amis du Château de la Sarraz



**Journal de la Région
de Cossonay**

Passage Vy-Neuve 1

1304 Cossonay